

EL PRESIDENTE DEL ESTADO DE GUATEMALA

A LOS HABITANTES DEL DE COSTARRICA.

COMPATRIOTAS:

No encuentro palabras propias para espresaros los sentimientos de que mi alma está poseída. Vosotros habeis luchado heroicamente para reconquistar vuestros derechos hollados, y el triunfo que habeis obtenido favorecidos por el Cielo, no solo ha redundado en vuestro bien particular, sino en el de todos los pueblos de Centro-América, nuestra patria comun.

A nombre de todos los hijos de Guatemala os felicito cordialmente; y como órgano de su voluntad, os doy las gracias mas espresivas por los sacrificios que habeis hecho. Ellos tienen por fruto la paz, y todos los que la desean bendecirán vuestros nombres,

Aceptad este pequeño testimonio del aprecio con que os distinguen vuestros hermanos de Guatemala, quienes jamas olvidarán el noble ejemplo que habeis dado al mundo recobrando vuestra libertad, y defendiendo al mismo tiempo la de todos vuestros compatriotas. Unidos con ellos fraternalmente, y animados de unos mismos deseos, de comun acuerdo todos nos dedicaremos á promover la felicidad general.

Guatemala Octubre 21 de 1842.

*Mariano Rivera Paz.*

---

IMPRESA DE LA PAZ.